Musik inspiriert Malerei von Bildpunkt Brombach

Die Brombacher Künstlergruppe Bildpunkt geht bei ihrer aktuellen Ausstellung neue Wege. Die Werke haben alle eine Verbindung zur Musik.



In der Bücherei Brombach sind aktuell "musikalische Bilder" zu sehen. Alexandras Lied "Mein Freund, der Baum" diente auch als Inspiration.

FOTO: KATHERINA KUBON

Von Katharina Kubon

LÖRRACH-BROMBACH Bei der Künstlergruppe Bildpunkt Brombach wird es mit der neuen Ausstellung musikalisch. Unter dem Titel "Hast du Töne?" sind in der Bibliothek Brombach Kunstwerke zu sehen, die in Verbindung zu Liedern stehen. "Dabei war es völlig egal, ob das Kunstwerk oder das Lied zuerst da waren", erzählt Sabine Stolz von der Künstlergruppe.

So war den Kunstschaffenden der Zugang über zwei Wege möglich. Es konnte ein Bild nach dem eigenen Lieblingslied gestaltet oder das Atelier nach bestehenden Werken durchforstet werden, um zu sehen, ob sich die Verbindung zu einem Songtitel ergibt. Die Musikrichtung spielte keine Rolle: Klassik, Pop, Rock oder Schlager – alle Genres konnten zur Inspiration herbeigezogen werden.

Für Sabine Stolz war es spannend, welche Titel sich manche Kunstschaffende ausgesucht hatten und welche Emotionen sie auslösen. 22 der 25 Mitglieder haben sich an der neuen Ausstellung beteiligt und 47 Werke beigesteuert. Von Fotografien über Öl und Aquarell bis hin zu Acryl ist alles dabei. "Jeder durfte zwei Werke beisteuern", erklärt Sabine Stolz. An der Werkschau haben sich auch neue Mitglieder beteiligt. "Es war toll, dass sie sich direkt auf das Thema eingelassen haben", freut sich Sabine Stolz.

Spannend werde es immer, wenn die Kunstwerke in der Bibliothek eintreffen und die Mitglieder darüber sinnieren, welches Bild wo aufgehängt werden sollte. Klar sei diesmal gewesen, dass die Fotografien einheitlich an die Seitenwände der Bücherregale gehängt werden sollen. Bei den verbleibenden Werken gehen die Meinungen oft auseinander. Harmonisch und farblich stimmig oder auf Kontrast setzend? "Am Ende gibt es stets ein Aha-Erlebnis und es stimmt irgendwie", sagt Sabine Stolz. Das Diskutieren und Rätseln mache oft am meisten Spaß. Die Vernissage Ende November sei ein voller Erfolg gewesen. "Es war voll, und es ist immer toll, mit den Leuten ins Gespräch zu kommen", sagt Stolz.

Termin: Die Ausstellung "Hast du Töne?" ist noch bis 15. Januar in der Bibliothek Brombach zu den Öffnungszeiten der Bibliothek zu sehen. Diese sind dienstags und freitags, von 15 bis 18 Uhr, und mittwochs von 9 bis 12 Uhr.